
補
助
26
号
線
道
路
で
の
路
線
バ
ス
運

行
に
つ
い
て
、
今
年
度
末
（
２
０
２
３

年
３
月
末
）
ま
で
の
実
施
を
目
指
し
て

バ
ス
事
業
者
が
準
備
を
進
め
て
い
る
こ

と
を
品
川
区
は
明
ら
か
に
し
ま
し
た
。

区
は
バ
ス
事
業
者
が
今
年
度
末
の
実

施
に
向
け
、
準
備
を
進
め
て
い
る
と
説

明
し
ま
し
た
。
大
井
町
～
武
蔵
小
山
間

を
含
む
ル
ー
ト
を
予
定
し
て
お
り
、
バ

ス
停
を
設
置
す
る
た
め
に
沿
道
住
民
と

話
し
合
い
を
進
め
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。

26
号
線
沿
い
に
は
ス
ク
エ
ア
荏
原
や

平
塚
橋
特
養
ホ
ー
ム
な
ど
の
公
共
施
設

が
あ
り
ま
す
が
、
こ
れ
ま
で
最
適
な
交

通
機
関
が
な
く
、
近
く
に
バ
ス
停
が
で

き
れ
ば
利
用
者
の
利
便
性
は
格
段
に
向

上
し
ま
す
。
ま
た
、
直
接
武
蔵
小
山
な

ど
に
行
き
来
で
き
、
商
店
街
で
の
買
い

物
に
も
行
き
や
す
く
な
り
ま
す
。

昨
年
10
月
22
日
に
大
崎
高
校
前
交
差

点
か
ら
下
神
明
交
差
点
ま
で
26
号
線
の

２
つ
の
ト
ン
ネ
ル
が
開
通
し
ま
し
た
。

ト
ン
ネ
ル
の
間
に
は
バ
ス
停
の
標
示

が
路
面
に
施
さ
れ
て
お
り
、
道
路
形
状

も
バ
ス
が
停
ま
れ
る
よ
う
歩
道
が
欠
き

こ
ま
れ
て
い
ま
し
た
。

地
域
の
方
か
ら
「
26
号
線
に
い
つ
バ

ス
が
通
る
の
か
」
「
早
く
実
施
し
て
ほ

し
い
」
と
声
が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
し
た
。

私
も
区
や
事
業
者
に
バ
ス
運
行
を
求
め

る
声
を
届
け
て
い
ま
し
た
。
住
民
の
声

が
力
と
な
り
実
現
の
方
向
性
が
示
さ
れ

ま
し
た
の
で
取
り
急
ぎ
の
ご
報
告
で
す
。
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1985年品川区生まれ、37歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所で
6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目在住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。

ニ
ュ
ー
ス

区
政
報
告
に
つ
い
て

ご
意
見
、
ご
要
望
を

お
寄
せ
下
さ
い
。

来年３月末までに実施を目指す

補助26号線に が
武
蔵
小
山
と
直
接
結
ば
れ
る▲26号線（豊町2丁目）に設けられたバ

ス停予定地。場所は既に確保されています。

「
バ
ス
は
い
つ
通
る
の
か
」
の
声

大井町～戸越～武蔵小山



妊
婦
検
診
は
14
回
行
わ
れ
、
品
川
区

か
ら
約
９
万
円
が
助
成
さ
れ
ま
す
が
、

毎
回
４
千
円
前
後
の
自
己
負
担
が
あ
り

合
計
７
～
８
万
円
程
に
。
超
音
波
検
査

は
厚
労
省
の
望
ま
し
い
基
準
で
４
回
と

さ
れ
て
い
ま
す
が
、
区
の
助
成
は
１
回

分
の
み
。
新
宿
区
で
は
３
回
分
助
成
さ

れ
て
い
ま
す
。

区
内
で
の
出
産
費
用
は
60
～
70
万
円
。

さ
ら
に
９
～
17
時
以
外
は
時
間
外
で
３

～
５
万
円
、
無
痛
分
娩
だ
と
10
～
15
万

円
、
予
定
日
超
過
で
の
入
院
費
等
、
次
々

加
算
さ
れ
、
健
康
保
険
の
42
万
円
で
は

全
く
足
り
ま
せ
ん
。
結
局
30
～
40
万
円

の
自
己
負
担
に
な
り
ま
す
。

港
区
で
は
調
査
を
行
っ
た
平
均
出
産

費
用
の
73
万
円
ま
で
は
自
己
負
担
ゼ
ロ

に
す
る
た
め
、
保
険
の
不
足
分
31
万
円

ま
で
全
額
助
成
。
渋
谷
、
中
央
、
千
代

田
等
も
負
担
軽
減
策
を
区
独
自
に
実
施

し
て
い
ま
す
。

共
産
党
は
母
子
と
も
に
健
康
で
安
全

な
出
産
を
支
援
す
る
と
と
も
に
少
子
化

克
服
、
子
育
て
支
援
の
充
実
へ
、
妊
婦

検
診
の
助
成
額
を
増
額
し
自
己
負
担
ゼ

ロ
に
す
る
こ
と
、
平
均
出
産
費
用
ま
で

自
己
負
担
ゼ
ロ
に
す
る
こ
と
を
品
川
区

に
提
案
し
ま
し
た
。

区
は
「
妊
婦
検
診
へ
の
区
独
自
の
増

額
は
考
え
て
い
な
い
」
「
出
産
費
用
へ

の
助
成
は
国
の
動
向
を
注
視
す
る
」
と

答
弁
し
、
冷
た
い
姿
勢
を
示
し
ま
し
た
。

実
質
賃
金
が
下
が
り
、
若
者
の
非
正

規
雇
用
も
広
が
る
中
、
子
育
て
の
経
済

的
負
担
軽
減
を

求
め
る
声
は
切

実
で
す
。

引
き
続
き
頑

張
り
ま
す
。
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11月７日（月） 午後６時～８時

会場：のだて稔史事務所 豊町６-２-１

お気軽にご相談下さい。弁護士と一緒にお話を伺います。

できるだけ事前にご連絡下さい。℡３７８６-６６７４

法
律
相
談

無
料

妊
娠
・
出
産
費
用
の
無
料
化
を

共産党は9月に統一協会と

区の関係調査と公表を求め

申し入れを実施。3日後に区

は各部署に対し、2年半前か

らを対象にイベントへの出

席やメッセージ送付、後援、

寄付等の有無について調査

を実施。関係はなかったと

説明しました。

しかし、統一協会の問題

は数十年前からのものです。

共産党はしっかりと関係

を明らかにするためにさら

にさかのぼって調査するこ

とを求めました。

区は「さかのぼっての調

査は予定してない」と答弁。

区民の納得は得られません。

統一協会問題電話相談
電話相談窓口は、法務省や厚生

労働省、警察庁、消費者庁など

で構成する関係省庁連絡会議が

運営。相談内容に応じ、消費生

活センターなど専門機関を紹介

します。☎フリーダイヤル（01

20）090590

時間：平日午前9時半～午後5時

受付相談件数3612件（10/28現

在）と多くの相談があり実施期

間が延長されました。

統一協会との関係について調査を


